

Le Venezuela condamne les actions de terrorisme psychologique à son rencontre



Photo: Prensa Latina

Caracas, 3 avril (RHC) Le ministre vénézuélien de la Défense, le général Vladimir Padrino, a condamné ce vendredi les actions de terrorisme psychologique et la manipulation des médias visant à soutenir les opérations des commandos irréguliers de Colombie.

«Ce conflit, où la République fait un usage légitime de ses armes pour expulser des groupes qui convoitent notre territoire à des fins bâtarde, est accompagné d'autres armes qui visent des objectifs divers», a tweeté le général Vladimir Padrino.

Dans ce sens, le ministre vénézuélien de la Défense a signalé que ces manœuvres ont pour but de défendre des intérêts économiques d'une «classe politique narcotrafiquante, d'éveiller l'incertitude dans la population vénézuélienne, de construire une matrice d'opinion internationale et de saper le moral des Forces Armées Nationales Bolivariennes» (FANB).

Pour ce faire, ils utilisent «le terrorisme psychologique, les réseaux sociaux, les opérateurs médiatiques du mensonge et les médias grand public», a dénoncé le ministre.

Depuis le dimanche 21 mars, le commandement stratégique opérationnel des Forces Armées Nationales Bolivariennes mène des actions contre des commandos paramilitaires colombiens dans le sud de l'État d'Apure, en particulier aux environs de la ville de La Victoria.

Le ministère de la Défense a informé dans un communiqué que les actions défensives déployées dans la démarcation de la frontière avaient laissé jusqu'à jeudi un bilan de 9 terroristes neutralisés, 32 arrêtés et 9 camps détruits.

Les autorités vénézuéliennes ont montré comment les irréguliers ont semé la terreur parmi les habitants de la région par le biais de diverses plateformes, afin de forcer la mobilisation des personnes utilisées comme boucliers humains pour fuir vers la Colombie.

Ils ont également intimidé les civils pour qu'ils demandent l'intervention des organisations internationales, dans un discours visant à créer des excuses pour une éventuelle invasion armée du pays sud-américain, a dénoncé le haut commandement militaire.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/252829-le-venezuela-condamne-les-actions-de-terrorisme-psychologique-a-son-encontre>



Radio Habana Cuba